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＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 安藤亨会長
第3グループガバナー補佐　　　三家護様
次期第3グループガバナー補佐　片寄優子様
入会予定者　　　　　　　　　��山内勝彦様
米山交換留学生　　　　　　　��イザベラさん
第3グループガバナー補佐　三家護様→「次年度のガ
バナー補佐をご紹介に参りました。ガバナーの方針
を伝達させていただきます。『ロータリーの知識を
深める』『奉仕活動・イベントにはクラブの全会員
が出席していただきたい』『現会員を大事にしてい
ただきたい』ということです」。
次期第3グループガバナー補佐　片寄優子様→「次
年度は一生懸命走っていきたいと思います。よろし
くお願いいたします」。

入会予定者　山内勝彦様→「はじめまして。今日は
オブザーバーとして出席させていただきます。よろ
しくお願いいたします」。

イザベラさん→「日本に来て10ヶ月になります。日
本で過ごした思い出が、いつも私の中にあります。
後少しですが、楽しみたいです」。

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�新入会員の件　山内さんの事前事務処理が終わり
ました。入会を承認いたしました。
　以下、会長報告です。
1.��第18回米山功労クラブ感謝状が送られてきまし
た。
2.�地区委員全体会議開催のお知らせ
　7/5（金）　15：00～　ソシア21
　安藤亨会長が出席いたします。
3.��「社会を明るくする運動」麻生区推進委員会の開催
　6/19（水）　14：30～15：30
　麻生市民会館　大会議室
4.�麻生区老人クラブ演芸大会のご案内
　6/19（水）　10：00～開会
　麻生市民館　大ホール

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1679回	  6 月25日	 移動例会　会長・幹事ご苦労様会

第1680回	  7 月 2 日	 役員就任式・会長方針　クラブ会長

第1681回	  7 月 9 日	 委員会報告①　エレクト・クラブ奉仕・職業奉仕の各委員長	
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平成25年6月11日（火）　第1677回例会

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300



＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
1.��国際ロータリー第2590地区2013～14年度ローター
アクト主催「年次大会」の開催のご案内
　7/7（日）
　※参加希望の方は、6/18までに事務局へ
2.�横浜東ローターアクトクラブ6月例会のご案内
　6/29（土）　18：30～21：30　TRIPLE�CROWN

＜ニコニコ委員会＞� 関山委員
　第3グループガバナー補佐　三家護様→「本日は、
次期ガバナー補佐片寄優子氏をご案内に参りまし
た。どうぞよろしくお願いいたします」。第3グルー
プ次期ガバナー補佐　片寄優子様→「本日は、大好
きな川崎百合丘RCに三家ガバナー補佐と表敬訪問
に参りました。よろしくお願いいたします」。当ク
ラブより、安藤亨会長→「三家ガバナー補佐、1年間
ご苦労様でした。片寄次年度補佐、よろしくお願い
いたします」。中島健児幹事→「三家ガバナー補佐、
片寄次年度ガバナー補佐、ようこそ」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上久会員、
井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、靍丸会員、小
塚会員、内藤会員、中島眞一会員、中村会員、野島
会員、尾崎会員、佐藤会員、白井会員、鈴木文夫会
員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、結
城会員、古澤会員、阿久澤会員、関山会員。

＜出席委員会＞　� 尾崎委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜本年を省みて＞
■新世代奉仕委員会　� 北島委員長
　ローターアクト・インターアクト・交換留学の小
委員会の委員長、ご協力ありがとうございました。
ローターアクトは、残念ながら今年度は復活しませ
んでしたが、復活の動きがあるようなので次期の委
員の方にお願いいたします。

　インターアクトでは、桐光学園の林先生を中心に
桐光学園のみなさまにお世話になりました。恒例の
赤い羽根の共同募金を始めとして活動を行いました
が、新しいことができなかったのは少し心残りです。
交換留学でも、無事に7月に帰国を予定しています。
インターアクトの大会に参加しました。その大会で
は、各学校の発表がありました。それぞれの学校で
だいぶ差が出てしまったような気がしました。

■社会奉仕委員会� 鴨志田委員長
　9月に統一美化運動が実施されました。当日は桐光
学園のインターアクトクラブ、SMBC日興証券の方な
どたくさんの皆さんにご参加いただき、麻生警察署か
ら青葉幼稚園までの道路のごみ拾いを行いました。
　10月のあしなが共同募金では、インターアクトク
ラブと一緒に行いました。当日参加できなかった、ク
ラブの会員からもたくさんの募金をいただきました。
　12月には青色パトカーによるパトロールが、4日間
実施されました。麻生警察からの依頼で特に当時被
害の多かった、振込め詐欺と空き巣の関連アナウン
スを多く流しました。セーフティチャレンジ神奈川コ
ンテストにもたくさんの方々にご協力を頂きました。

■国際奉仕委員長　� 井上久委員長
　ロータリー財団・べネファクター・ポリオプラス
について、今年度分は達成。米山奨学についてもほ
ぼ達成となっております。米山奨学生の禹有珍さん
はカウンセラーの白井会員のご指導により日本女子
大学修士課程を見事に修了されました。彼女には当
会にもたびたび来ていただき、イベントのお手伝い
をしていただきました。
　友好クラブの台湾永和ロータリーの皆さんには35
周年記念行事に大勢参加していただき、楽しんでい
ただきました。国際親善事業としても大変有意義で
あったと思います。また、未来の夢計画についてで
すが、グローバル補助金の新設により6つの重点分
におけるプロジェクト構想については、一クラブと
して難しい面もあり、これからの課題として次期の
委員長さんに検討していただきたいと思います。
　財団等の資金集めといった点では、貢献できたの
ではないかと思っています。

■会長幹事ご苦労様会について� 中島眞一会員
　今年は旅行だけとなっています。行き先は秘湯の
温泉になります。行程については、ポストインしま
したのでご覧ください。出席されない方も、お気持
ちで結構ですので、お願いします。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1677回� 39＊� 30� 9� � 79.92%
第1676回� 39＊� 29� 10� 4� 84.62%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 27件� 35,000円� 1,076件� 1,179,000円
� 0件� 0円� 38件� 366,000円
� 0件� 0円� 2件� 160,000円
� 0件� 0円� 44件� 553,000円

累計


